



## Fête des familles à Genève Verdaine



© Mélanie Papeguay / Libre de droits

**Dimanche 14 avril 2019, toute la famille du Poste de Genève Verdaine a partagé une journée de réjouissances.**

Soupe, savon, salut : trois mots qui ont rythmé la fête des familles dimanche passé au Poste de Genève Verdaine. Une occasion pour les habitués et les visiteurs de mieux connaître ce fameux Salut et son Armée. En effet, l'événement a réuni, en plus des membres du Poste, différentes familles du Poste, du BabySong et d'ailleurs. Il y avait notamment cette maman du BabySong qui, apprenant que l'Armée du Salut organisait des cultes, demandait timidement si elle avait le droit d'y participer.

Cette journée a ainsi commencé par le SALUT, pas seulement celui de l'officier accueillant chacune et chacun, mais avant tout celui de Dieu, présenté dans un culte aux couleurs résolument familiales : vidéo, sketch, quiz, conte, et chansons du Jem-Kids ont assuré une dynamique réjouissant petits et grands.

Trois SOUPES gourmandes se sont naturellement insérées dans le programme. Elles étaient bien entendu accompagnées de hot-dogs et de desserts aux couleurs de l'arc-en-ciel, pour que chaque tranche d'âge trouve son bonheur dans ce repas festif.

L'après-midi s'est déroulé très proprement autour de divers ateliers : confections de SAVONS, fabrication de cadres et photos de famille en uniformes salutistes, initiation aux cuivres et aux tambourins, et jeux extérieurs.

Bref, une fête des familles où chacune et chacun a pu retrouver son âme d'enfant... de Dieu.

### **Auteur**

Antonin Haab, Stagiaire au Poste de Genève Verdaine

### **Publié le**

17.4.2019